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The growth of cities is harmful for the environment
	мнение In my opinion the growth of cities is not always harmful for nature.
	мнение По моему мнению, рост городов не всегда вреден для природы.

	1. утверждение First of all,  newer technologies allow people to build cities without polluting the environment.
	1. утверждение Прежде всего, новые технологии позволяют людям строить города без загрязнения окружающей среды.

	пример For example, there are a lot of eco-projects that make the environment even better.
	пример Например, существует множество эко-проектов, которые делают окружающую среду еще лучше.

	2. утверждение Secondly, nowadays cars, the most harmful elements of a city, have become much less polluting.
	2. утверждение Во-вторых, в настоящее время автомобили, наиболее вредные элементы города, стали гораздо менее загрязняющими окружающую среду.

	пример For instance, there are many hybrids – gasoline cars that work partly on solar energy or electricity. 
	пример Например, есть много гибридов - бензиновых автомобилей, которые частично работают на солнечной энергии или электричестве. 

	Eco-friendly towns are developing more and more.
	Экологически-дружелюбные города развиваются все больше и больше.

	Moreover, people have also begun to better care about nature.
	Более того, люди также стали лучше заботиться о природе.
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